

Das Obermettener Schützenblatt!



Hallo Obermettener Schützenbruder,

herzlich willkommen im Schützenjahr 2018. Nachzureichen gibt es noch folgendes: die Schießgruppe hat am 9.12.2017 ihren Jahresabschluß mit dem Besuch des Westerkappeler und des Osnabrücker Weihnachtsmarktes gefeiert.

Auch im Jahre 2017 ist es den Schützen nicht gelungen die Heimreise gemeinsam anzutreten, vielleicht ja in diesem Jahr, wer weiß.

Unser langjähriges Mitglied Wilhelm Eismann ist am 25.12.2017 verstorben. Wilhelm war seit 1950 Mitglied in unserem Verein, wir werden sein Andenken in Ehren halten.

Am 05.01.2018 konnte Schießwart Carsten Lagemann 14 weitere Mitglieder der Schießgruppe des Schützenvereins Obermetten im Schießstand begrüßen.

Erster Tagesordnungspunkt war der Kassenbericht des Kassierers Roland Schulte.

Roland konnte von einem positiven Kassenbestand berichten.

Die Kassenprüfer Max Brömstrup und Tobias Lämmel, die für die verhinderten Markus Hinterberg und Karsten Klausmeyer eingesprungen waren, bescheinigten dem Kassierer eine ordnungsgemäß und fehlerfreie Führung der Kasse. Die verhinderten Kassenprüfer behalten ihre Ämter.

Kassenprüfer Markus Hinterberg (2. Jahr)

Kassenprüfer Karsten Klausmeyer (1. Jahr)

Als nächstes wurden die Termine für 2018 festgelegt, sämtliche Termine der Schießgruppe sind im Terminplan vom Schützenverein eingefügt.

Unter dem Punkt Verschiedenes wurde über ein Pokalschießen in Obermetten gesprochen. Dieses soll vom 04.-14.06. stattfinden. Hierfür werden wieder viele Helfer benötigt. Die Siegerehrung findet am Freitag, 15.06.2018 statt. Bernd Fliehe und Holger Lagemann übernehmen die Planung.

Um beim Ausschießen des Königs der Könige eine Siegesserie der Schießgruppe zu verhindern, wird der Gewinner für die nächsten 5 Jahre gesperrt.

Da es jedes Jahr bei den Vereinsmeisterschaften Diskussionen über Aktiv und Passiv gibt, wurde festgelegt, dass jeder Schütze aktiv ist, der in den letzten 5 Jahren an 5 Wettbewerben teilgenommen hat. Das letzte Wort darüber hat aber der Schießwart. Der Schießstanddienst soll so beibehalten werden, nur auf die Sauberkeit soll mehr geachtet werden. Roland Schulte besorgt dafür noch eine neue Grundausstattung. Diese soll im Raum vor der Treppe aufbewahrt werden.

Die Sommerpause im August wird in diesem Jahr nicht gemacht, da direkt nach dieser Zeit die Finalschießen beim Rundenschießen stattfinden.

Zudem wurde festgestellt, dass die erste Blende erneuert werden muss.

Als letzter Punkt wurde über die Einteilung der Mannschaften gesprochen. Diese werden wie folgt eingeteilt:

1. Mannschaft:	2. Mannschaft:
Thomas Saatkamp	Carsten Lagemann
Reinhard Miete	Mario Brömstrup
Holger Lagemann	Erwin Aufderhaar
Bernd Fliehe	Marco Diekmann

Wer an einem Schießtermin keine Zeit hat, muss sich selbstständig um einen Ersatzmann kümmern. Um 22:12 Uhr konnte Carsten Lagemann die Versammlung beenden.

Bereits einen Tag später konnte der Vorsitzende Mario Brömstrup 36 Schützenbrüder zur diesjährigen Generalversammlung begrüßen, auch die amtierenden Majestät Achim Frehmeyer mit Ehrenherr Norbert Kenning waren anwesend. Zunächst gedachte er den im vergangenen Jahr verstorbenen Karl-Heinz Veith und Wilhelm Eismann. Anschließend blickte Udo Etgeton auf das vergangene Jahr zurück, Holger Lagemann auf das Jahr aus Sicht der aktiven Schützen. Wilfried Speckemeyer erläuterte den Kassenbericht. Über das positive Ergebnis herrschte allgemeine Zufriedenheit. Die Kassenprüfer Max Brömstrup und Tobias Lämmel bescheinigten ihm eine saubere Führung der Finanzen. Dem Vorstand wurde daraufhin Entlastung erteilt. Nun standen die Vorstandswahlen auf dem Programm. Dabei wurden alle bisherigen Amtsinhaber wiedergewählt. Mit Ausnahme von Niklas Schulte, der sein Amt als 2. Kassierer zur Verfügung stellte. Für ihn wurde Steffen Kenning gewählt.

Der neue Vorstand setzt sich nun wie folgt zusammen

Vorsitzender Mario Brömstrup, Vertreter: Udo Etgeton

Kassierer Wilfried Speckemeyer, Vertreter: Steffen Kenning

Schriftführer Holger Lagemann, Vertreter: Heiko Pötter

Neuer Kassenprüfer für Max Brömstrup ist Nils Frehmeyer. In den erweiterten Festausschuss wurde Max Brömstrup gewählt. Niklas Schulte kümmert sich ab sofort um die Öffentlichkeitsarbeit. Ersatz-Fahnenoffiziere sind Philipp Frehmeyer, Hendrik Marder und Marcel Wortmann.

Außerdem wurden die Termine für 2018 besprochen bzw. festgelegt.

Für das Schützenfest in diesem Jahr gibt es folgende Neuerung: Beim Menschenkicker – Turnier gibt es keinen Meter-Pokal mehr, da das in den letzten Jahren immer wieder Ärger gegeben hat. Zudem wurde der Vorschlag diskutiert, dass das Blasorchester Rodde gerne noch länger am Donnerstag spielen sollte. Das Blasorchester Rodde soll angesprochen werden, ob es bereit ist länger, im Wechsel mit „The Cube“, zu spielen.

Mario Brömstrup schlug zudem vor, dass ab 2019 evtl. der Samstag wieder mit einer Top40 Band gefeiert werden soll. Dies wurde mehrheitlich beschlossen. Hier haben sich einige Mitglieder die Band Q5 angeschaut. Nun soll mit der Agentur Kampling diesbezüglich gesprochen und verhandelt werden.

Schließlich wurden die neuen wetterfesten Jacken vorgestellt. Zum Preis von € 78,50 können diese bestellt werden. Ansprechpartner ist Heiko Pötter. Es besteht noch einmal die Möglichkeit Jacken am 10.03. auf dem Doppelkopfturnier anzuprobieren. Hierzu möchten wir noch einmal alle Schützenbrüder, die schon eine Jacke besitzen, bitten diese mitzubringen damit wir wieder eine Auswahl der verschiedenen Größen zur Anprobe haben.

Des Weiteren möchten wir darauf hinweisen, dass wir Jacken immer nur im 10er Kontingent kaufen können. Wer also jetzt keine mitbestellt, wird warten müssen bis wieder ein Bedarf von 10 Jacken anliegt. Aufgrund der hohen Anzahl der Schützen die schon eine Jacke haben, wird dieses dann allerdings länger dauern. Zum guten Schluss appellierte Norbert Kenning noch an alle Mitglieder, zukünftig bei allen Veranstaltungen (insbesondere Nachfeier, Jubiläen, Volkstrauertag) doch für eine bessere Beteiligung zu sorgen.

In diesem Jahr wird wieder ein Kinderschießen mit dem Lasergewehr angeboten.

Teilnehmen können Kinder von 6- 14 Jahren. Die Termine sind am 27. April in Seeste, 06. Juli in Westerbeck und am 28. September bei uns. Jeweils ab 18.00 Uhr. Im Anhang befindet sich der Terminplan 2018, dieser kann auch auf unserer Homepage angeklickt werden.

Die nächsten Termine:

8. und 22.3.18 Übungsschießen im Schießstand um 19:30 Uhr

10. 3. 18 Doppelkopf und Knobelturnier um 19:30 Uhr im Vereinsheim

23.3.18 Müllaktion um 15:30 Uhr

29.3.18 Ostereierschießen um 19 Uhr im Schießstand

31.3.18 Osterfeuer